



Redefiniendo el abuso

Señor Director:

Estas últimas semanas, la agenda noticiosa se ha tomado el tema del abuso en casi todas sus posibles aplicaciones. La primera asociación que se nos viene a la mente es de connotación sexual. Pero también la hemos visto asociada al poder, a las influencias, a la manipulación de la información y al maltrato, la negligencia.

Y también hemos sido testigos de su uso en escolares. Cuando un grupo de estudiantes tiene acceso a la manipulación de elementos para fabricar un explosivo, hay un adulto detrás de él, ya sea por presencia o por ausencia de este. Así de sencillo. Sean estos los padres, el colegio, la falta de redes de apoyo, la búsqueda de su identidad, las condiciones sociales o un rito para salir de cuarto medio del colegio, siempre hay un adulto responsable.

En definitiva, las múltiples manifestaciones de abuso de que hemos sido testigos es un síntoma que hay que atender, y no hablar de esto es una irresponsabilidad difícil de dimensionar y constituye, en sí mismo, un abuso.

PS. JACQUELINE DEUTSCH GALATZAN
Cofundadora Fundación YoQuieroEstar